

LUNES 7 DE JULIO DE 2008

OTRA BODEGA DE RENOMBRE EN EXTREMADURA



Ya son varios los proyectos enológicos que se están instalando en Extremadura para intentar extraer todo el potencial que presenta. Uno de los primeros proyectos fue Palacio Quemado, bodega del grupo Alvear que hoy en día es ya un clásico en esta zona. Pero en los últimos años, son varias las bodegas de renombre que están eligiendo Extremadura para elaborar vinos de Calidad.

Ya se ha comentado mucho sobre Bodegas y Viñedos de Trujillo, y de su vino, HABLA. También se ha comentado algo sobre el proyecto de bodega de Anders Vinding-Diers y Andrea Sánchez Walmsley son primos del famoso Peter Sisseck, el propietario de "Pingus", que se pretende instalar en Cañamero.Hoy traemos otra bodega y un vino de renombre, la bodega, Marqués de Valdueza, y el vino, Marqués de Valdueza 2006. Un viñedo y una bodega situada en la autovía Badajoz-Mérida a unos 10 km de la capital de la CC.AA de Extremadura y que elabora desde hace años aceite de extrema calidad.

El vino Marqués de Valdueza 2006, es un tinto elaborado con un coupage de cabernet sauvignon y syrah, y que ha permanecido 12 meses en barrica de roble francés. Vino enmarcado dentro de los Vinos de la Tierra de Extremadura, que hará que Extremadura se vaya conociendo ya no solo por los buenos vinos que se están elaborando, sino por las bodegas de renombre que se están instalando en Extremadura

http://www.vinos deextrema dura.es/2008/07/otra-bodega-de-renombre-en-extrema dur...